

Son 40 las celdas que serán refaccionadas gracias a la aprobación del proyecto de mejoramiento del Módulo 115 del Complejo penitenciario de Valparaíso. Esta es una de las dos iniciativas que fueron respaldadas por el consejo regional de Valparaíso y que en total implicarán una inversión de \$996.920.000.

El proyecto busca mejorar las condiciones de habitabilidad para las dependencias que poseen una capacidad, según diseño, de 80 personas privadas de libertad. Las obras conllevan un gasto de \$335.648.000 e implican mejoras integrales en las instalaciones sanitarias, eléctricas, muros, pisos, cielos, ventanas, puertas, escaleras y barandas.

Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, sostuvo que: "Se aprobaron cerca de mil millones que van a beneficiar directamente a los internos y el personal de Gendarmería. El módulo 115 ha tenido una serie de dificultades respecto a la mantención del sistema eléctrico, de baños y también de hermoseamiento. Este proyecto viene, en cierta medida, a dignificar la habitabilidad de la población penal".

A este proyecto se suma el de construcción de las nuevas dependencias del Equipo de Canes Adiestrados (ECA), las que contarán con: caniles, bodegas, oficinas, áreas de trabajo techado y patio abierto de entrenamiento. En total se trata de 495 metros cuadrados construidos, a los que se suman cien metros cuadrados de patio para la educación y recreación de los ejemplares caninos. Todo esto contempla una inversión de \$661.272.000.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Respecto a estos trabajos, el coronel Meza afirmó que: "La verdad es que están muy apretados los ejemplares caninos, el personal también. Estamos insertos dentro del Complejo Penitenciario y estas nuevas dependencias van a estar afuera, lo que les va a dar más autonomía y mayor esparcimiento a los canes".

La relevancia que estas iniciativas tienen en materia de seguridad fue destacada por el gobernador regional, Rodrigo Mundaca.

"Lo que hoy día hacemos es cumplir precisamente con aquel proyecto que nos plantearon hace mucho tiempo y eso da cuenta del compromiso que tiene este gobierno regional tiene en materia de seguridad. Hablando con los mandos de Gendarmería, estaban muy contentos, muy satisfechos, con esta iniciativa que, en la práctica, lo que hace es colocar en la centralidad decisiones en materia de seguridad".

Por su parte la seremi de Justicia y DD.HH, Paula Gutiérrez Huenchuleo, resaltó el trabajo efectuado en conjunto entre las distintas partes.

"Los fondos del gobierno regional han sido un trabajo colaborativo realizado junto a esta institución, junto con el ministerio de Justicia y Derechos Humanos y, en particular, con la visita que tuvimos del subsecretario de Justicia, en agosto de este año, hemos impulsado la

Invertirán casi mil millones de pesos para mejorar la cárcel de Valparaíso

aprobación de fondos regionales que nos permitan mejorar las condiciones de habitabilidad de las personas privadas de libertad en el Complejo Penitenciario de Valparaíso, pero también de las funcionarias y funcionarios de Gendarmería”.

En la actualidad ya se están realizando las obras de refacción en el módulo 114, cuyos recursos fueron entregados por el ministerio de Justicia y cuyas obras se extenderían hasta febrero del próximo año.

y tú, ¿qué opinas?